

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari data hasil penelitian yang dilakukan dalam pembahasan hasil penelitian di atas dapat ditarik beberapa kesimpulan antara lain sebagai berikut:

- 1) Modernisasi telah mengubah persepsi masyarakat Batak Karo tentang arti dan pentingnya pendidikan, tanpa membedakan antara anak laki-laki dan perempuan. Hal ini dapat kita lihat dari peningkatan jumlah anak perempuan yang sekolah bila dibandingkan dengan masa sebelumnya, hal ini juga didukung oleh persentase tanggapan-tanggapan yang diberikan responden, yaitu sebanyak 98% berpendapat bahwa anak perempuan harus memiliki kesempatan yang sama dengan anak laki-laki dalam hal pendidikan.
- 2) Dengan tingkat pendidikan orang tua yang rendah, tetapi keinginan responden untuk menyekolahkan anak mulai cukup tinggi, terbukti dari, majunya tingkat persepsi orang tua kalangan etnis Batak karo tentang manfaat pendidikan terhadap masa depan anaknya kelak, terutama anak perempuan secara umum 98% orang tua mulai bisa menerima dan memahami pentingnya pendidikan menengah pertama, tingkat pendidikan menengah umum, serta 2% dari jumlah orang tua telah menyekolahkan anaknya sampai keperguruan tinggi, ini menunjukkan cara berpikir mereka mulai maju. Dengan cara memperhatikan dan berusaha memotivasi anak kejenjang pendidikan ketingkat yang lebih tinggi.

- 3) Mata pencaharian responden (orang tua) mayoritas bermata pencaharian sebagai petani dan memiliki penghasilan rendah, sehingga untuk menambah penghasilan perbulan keluarga itu, ibu dan anak ikut berperan dalam membantu mencari nafkah tetapi itu juga belum mencukupi.

B. Saran

- 1) Penelitian tentang permasalahan ini hendaknya masyarakat Batak karo setempat khususnya di desa Tiga Juhar masih memiliki jumlah anak dalam usia sekolah untuk lebih meningkatkan dan memperhatikan pendidikan anaknya kejenjang yang lebih tinggi, sehingga untuk masa-masa yang akan datang lebih dirasakan (dinikmati) manfaatnya dalam mempermudah mencari pekerjaan yang lebih baik.
- 2) Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran kepada masyarakat setempat yang mempunyai mata pencaharian pokok. Batak karo dalam meningkatkan jumlah pendapatan guna membiayai pendidikan anak kelak kejenjang yang lebih tinggi tanpa membedakan derajat laki-laki dengan perempuan tentunya dengan cara menambah penghasilannya di sektor lain selain pertanian.

THE
Character Building
UNIVERSITY